



Nur gemeinsam sind wir stark!

Zum Ende dieses Jahres möchte ich die Gelegenheit nutzen, innezuhalten und gemeinsam auf das zurückzublicken, was wir im vergangenen Jahr im Schießsport erlebt, erreicht und gemeistert haben. Weihnachten und der bevorstehende Jahreswechsel sind nicht nur ein festlicher Anlass, sondern auch ein Moment des Dankes, der Anerkennung und der Wertschätzung.

Unser Schießsport ist weit mehr als das Ausüben einer sportlichen Disziplin. Er steht für Konzentration, Disziplin, Verantwortung, Fairness und gegenseitigen Respekt. Diese Werte leben nicht von Regeln allein – sie leben vor allem von den Menschen, die sie täglich vorleben und weitergeben. Und genau das habt ihr auch in diesem Jahr wieder eindrucksvoll getan.

Mein ganz besonderer Dank gilt euch, unsere Schießmeisterinnen und Schießmeistern. Ihr tragt eine herausragende Verantwortung für Sicherheit, Ordnung und Qualität in unserem Sport. Mit Fachwissen, Umsicht und oft großem zeitlichen Einsatz sorgen ihr dafür, dass Training, Wettkämpfe und Veranstaltungen reibungslos und sicher ablaufen. Ihr seid Ansprechpartner, Ausbilder, Aufsicht und Vorbild zugleich. Euer Engagement geschieht meist im Hintergrund – aber ohne euch wäre unser Schießbetrieb nicht denkbar.

Auch allen aktiven Schützinnen und Schützen danke ich herzlich für ihren Einsatz, ihre Trainingsbereitschaft und ihren sportlichen Ehrgeiz. Ob im Leistungsbereich, im Nachwuchs, im Breitensport oder bei den vielen helfenden Tätigkeiten rund um den Verein – jede Beteiligung zählt und stärkt unsere Gemeinschaft. Der Zusammenhalt, den wir hier erleben, ist ein wertvolles Gut und keine Selbstverständlichkeit.

Das vergangene Jahr hat uns vielleicht auch vor Herausforderungen gestellt – organisatorisch, sportlich oder persönlich. Doch gerade in solchen Zeiten zeigt sich die Stärke einer Gemeinschaft. Wir haben gemeinsam Lösungen gefunden, Verantwortung übernommen und unseren Sport mit Augenmaß und Leidenschaft weitergeführt.

Weihnachten lädt uns nun ein, zur Ruhe zu kommen, Kraft zu schöpfen und den Blick nach vorne zu richten. Mögen diese Tage geprägt sein von Besinnlichkeit, Dankbarkeit und Zeit für Familie, Freunde und all das, was im Alltag oft zu kurz kommt.

Für das kommende Jahr wünsche ich uns allen Gesundheit, Sicherheit auf dem Stand, sportlichen Erfolg, Kameradschaft und weiterhin Freude an unserem Schießsport. Mögen wir auch im neuen Jahr mit Respekt, Verantwortungsbewusstsein und Zusammenhalt unseren Sport ausüben und weiterentwickeln.

Ich danke euch allen von Herzen für euren Einsatz, eure Loyalität und eure Verbundenheit zu unserem Sport.

Frohe und besinnliche Weihnachten, erholsame Feiertage und einen guten, erfolgreichen und sicheren Start ins neue Jahr!

Euer

Günther Hieke (DSM)